
Conseil d’école de l’École Saint-Vital 
10 janvier 2018 19h Classe 6 -7 

Réunion convoqué par :  Alain Bertrand Président du conseil d’école 

Notes prises par :  Marie-Claude Tessier Secrétaire 

Présences :  Alain Bertrand, Sonia Durand, Véronique L’Heureux, Natalie Politano, Renée Keane, 

Isabelle Martineau, Mélanie Ringuette, Annick Bélanger et Lianne Pelchat.  

Absences :  Mona Kuzemchuk 

Début de la réunion :  19h00 

Levée de la réunion :  20h23 

Procès-verbal 

Sujets : Discussion :  Actions :  

1. Mot de 
bienvenue 

Alain souhaite la bonne année. 
 

 

2. Adoption de 
l’ordre du jour 

Annick propose 
Isabelle appuie 

 

3. Adoption de 
l’ordre du procès-
verbal du 5 
décembre 2017 

Mélanie propose 
Natalie appuie  
 

 

4. Rapport du 
Président 

Nous avons obtenu la lettre du conseil municipal de 
Beaumont.  
Renée, Isabelle et Natalie étaient présentes lors de 
la rencontre avec Shaye Anderson et avec Mireille 
du CSCN. 
 
Renée, Natalie et Isabelle dressent le bilan de la 
rencontre:  
- La rencontre commence avec un rappel de nos 
besoins.  
- M. Anderson parle aux députés et M. Eggen. Pour 
la première fois, avant notre rencontre, il venait de 
recevoir un document du conseil pour la 
comparaison avec les autres écoles. Il mentionne 
qu’il a besoin de ces documents pour appuyer notre 
demande comme la lettre avec les signatures.  
- Il soulève un problème; notre conseil n’affirme pas 
que nous sommes la priorité numéro 1. Il est 
conscient qu’il y a plusieurs besoins au sein du CSCN. 
- Lorsqu’il y aura l’ouverture d’une des écoles de la 
région, il croit qu’il serait bien que M. Eggen vienne 
visiter notre école. Isabelle questionne si ce n’est 
pas trop tard dans l’année fiscale.  
- Il n’était pas conscient des excuses de la part de la 
ville et du ministère concernant la désignation d’un 
terrain par la ville de Beaumont pour recevoir le 
financement du ministère. 

Renée a déposé, aujourd’hui, une 
copie de la lettre du conseil 
municipal de Beaumont au CSCN 
et à Shaye Anderson.  
 
Alain demandera à Pierre Asselin 
de rédiger une lettre de mise en 
demeure au CSCN pour non-
respect de nos droits 
francophones. Elle devrait être 
remise lors de la prochaine 
rencontre du conseil, le 24 
janvier.  
 
Mme Véronique calculera une 
moyenne des minutes perdues à 
cause de l’habillage entre les 
locaux et les transports dans les 
institutions à l’extérieur 
(gymnase).  
 
Montrer la lettre de réponse du 
Ministre qui demande un terrain 
à la prochaine réunion du conseil 
municipal. 
Faire la demande pour utiliser à 
nouveau les signatures pour les 



Il ira voir le maire.  
- Isabelle a partagé son expérience en tant que 

suppléante et parent. Elle mentionne des 
exemple concrets tels : des pertes de temps 
pour s’habiller et le manque d’espace pour 
certains élèves qui en ont besoin (lieu calme).  

 
Prochaine étape :  
Mireille mentionne à Renée que nous devons mettre 
une pression politique à la ville. Il faut faire la 
demande d’une lettre d’intention (date précise) pour 
savoir quand les services seront installés dans les 
sites potentiels. Cela démontrerait qu’il y a un plan 
en place pour la construction d’une école. Il s’agirait 
d’un autre document à partager avec M. Eggen.  
- Le conseil scolaire a visité les promoteurs des 

sites potentiels. Ils disent être prêt à commencer 
les travaux dès que la ville est prête.  

 
Isabelle rencontrera à nouveau Shaye Anderson le 
16 février 2018.  
 
19 décembre : Le comité sur l’infrastructure a 
présenté son Plan en infrastructure. 
 
20 janvier : Rencontre avec tous les présidents des 
conseil d’école. Occasion de réseautage et de 
partage de stratégies pour l’obtention de nos écoles.  
 
La province a mis en ligne un sondage pour consulter 
la population pour le prochain budget.  
 
Ville de Beaumont fait des sessions de discussion, 
demain, pour les plans pour le prochain centre 
Aquafit 2. Possibilité d’avoir une école à proximité.  
 
Trouver une façon d’inviter les ministres Eggen et 
Anderson. La proposition est de laisser le ministre 
Eggen déterminer la date et l’école organisera un 
événement. 
 
Prochaine réunion du conseil d’école, nous 
recevrons la visite de deux conseillers du CSCN : 
Malorie Aubé et Steve Daigle. Si nous avons des 
questions, ils apprécieraient les recevoir à l’avance. 
Questions de Renée pour les conseillers : 

- Quels critères le CSCN utilise-t-il pour établir 
la liste des priorités en infrastructure? 

présenter à la ville.  
Envoyer des lettres à la ville de 
Beaumont.  
 
Isabelle fera de nouvelles lettres 
pour distribuer aux parents. 
Renée fera quelques 
modifications à la lettre.  
 
Demander aux conseillers de 
visiter l’école pendant les heures 
de classe.  



- Seraient-ils disponibles pour venir visiter 
l’école durant les heures de classe?  

 
Discussion de l’importance d’être plus présent dans 
le Beaumont News; publier nos résultats 
académiques.  

5. Rapport de 
l’enseignante 

4e – 5e font des arts dramatiques avec Mme L’Heureux 
6e -7e font du kinball avec Mme Masson 
1er décembre : Remise des bulletins 
4 décembre : Les 3e année ont visité le Village Ukrainien (programmes des études 
sociales) 
19 décembre : Concert de Noël à Eaglemont 
22 décembre :  Fête de Noël et journée pyjama 

- Les 1re année ont préparé la célébration de Noël.  
- CCBCC et danse avec Roger Dallaire 

 
Les enseignants remercient les parents de leur aide pour le diner de Noël. 

6. Rapport de la 
directrice 

Le conseil avait trouvé une ISC, mais elle a trouvé un autre emploi. Alors, ils essaient de 
combler le poste.  
 
Orthophoniste : Le conseil a signé un contrat avec firme privée, car le poste affiché n’est 
toujours pas comblé. 
 
Doris Fillion a démissionné, alors il y a un poste ouvert pour engager une psychologue 
francophone. 
 
Questions des membres du conseil :  

- Avons-nous des nouvelles pour les classes portatives? Le CSCN a fait la demande 
pour 3 portatives. À la prochaine rencontre au conseil, ils en parleront. Elles 
devraient être installées durant l’été. Il y a aussi la possibilité d’avoir un terrain 
vert clôturé.  

- Combien de classes de plus pourrons-nous avoir avec les portatives? Trois 
espaces de plus, alors la possibilité d’avoir un gymnase. 

- Y a-t-il la possibilité de réinstaller notre gymnase cette année? Non, car la classe 
de maternelle a déjà été déménagé une fois et qu’ils ont besoin d’un espace 
multisensoriels. Le gymnase portable a été offert à une autre école, car la ville ne 
nous permettait pas de l’installer.  

- L’école prévoit-elle toujours ouvrir une 8e année en septembre? En septembre, la 
8e année sera offerte.   

- Quelle est la limite d’élèves pour déterminer s’il y aura une ou deux classes de 
maternelle? Le CSCN prend le total du nombre d’élèves pour déterminer le 
nombre d’enseignants par école. Ensuite, cela revient à la direction de 
déterminer les classes.   

 

Prochaine réunion : le 7 février 2018, à 19h 


